

Ciptakan Lingkungan Bersih Dan Indah, Anggota Kodim 0716/Demak Laksanakan Pembersihan Pangkalan

Agung widodo - DEMAK.BERSUARA.ID

Apr 5, 2024 - 09:02



Anggota siaga Kodim 0716/Demak melaksanakan kerja bakti pembersihan pangkalan

DEMAK – Anggota siaga Kodim 0716/Demak melaksanakan kerja bakti pembersihan pangkalan, yang meliputi pembersihan halaman dan lapangan apel Makodim, di Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Jumat (05/04/2024).

Kerja bakti ini merupakan kegiatan yang rutin dilaksanakan setiap hari, untuk menciptakan lingkungan kerja yang bersih dan indah, terutama dari banyaknya sampah dedaunan kering yang terbawa angin, dan rerumputan liar di area taman Makodim.

Hal ini sesuai petunjuk Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., yang selalu mengingatkan kepada anggotanya untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan baik tempat kerja maupun tempat tinggal atau rumah.

“Pembersihan pangkalan ini dilakukan setiap hari, baik dari anggota yang piket, siaga maupun anggota Makodim sendiri. Jika lingkungan kita bersih, tentunya akan membawa suasana yang nyaman dan sehat. Selain itu, dengan kerja bakti ini akan memupuk rasa kerja sama dan jiwa gotong royong setiap anggota,” ungkap Dandim ditemui di kantornya.

Menurut Dandim, pembersihan lingkungan yang dilaksanakan secara rutin akan memberikan dampak positif, baik bagi diri sendiri maupun lingkungan tempat kerja. Secara langsung, dampak positifnya adalah pangkalan akan terlihat bersih dan indah serta enak dipandang mata, Sementara dampak tak langsungnya adalah mengurangi dan meminimalisir penyebab timbulnya penyakit.

Selain untuk menjaga kebersihan dan kerapian markas, kegiatan kerja bakti pembersihan ini juga untuk memberikan contoh bagi masyarakat sekitar tentang pentingnya menjaga kebersihan, sehingga diharapkan dapat menjadi motivasi bagi masyarakat untuk dapat merawat lingkungan masing-masing.

“Saya berpesan kepada seluruh anggota dan warga masyarakat, untuk terus menjaga kebersihan diri dan lingkungan dimanapun berada. Ingat, kebersihan adalah pangkal kesehatan. Semoga dengan apa yang kita lakukan ini, dapat menjadi motivasi bagi warga masyarakat, terutama mereka yang setiap hari melintas di depan Makodim,” pungkas Dandim. (pendim0716).